Sujet : [INTERNET] Avis contre le projet de méthanisation

De: Lambert Emmanuel <manu.lambert@orange.fr>

Date: 15/04/2024 17:37

Pour: pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour

Je tiens à vous faire part de mon désaccord sur le projet de méthanisation sur les communes de Chamarande choigne. Ce projet a des risques sociétaux et environnementaux trop élevés pour nos communes, pour notre nature, pour nos petits agriculteurs et va à l'encontre de la production animale et alimentaire de notre département. Les impacts sanitaires de cette unité de production sont beaucoup trop grands et risqués pour notre air, nos nappes phréatiques et nos terres.

Merci de prendre en en compte nos avis

Emmanuel LAMBERT

Envoyé depuis l'application Mail Orange

1 sur 1 16/04/2024 08:56